

## Protesta en Jaén para pedir que se abra el albergue de inmigrantes

Mª AMELIA BRENES / Jaén

Las calles de la capital jiennense acogieron ayer por la tarde una marcha solidaria para exigir la apertura de los albergues para inmigrantes antes de la fecha acordada el pasado martes por el Foro Provincial de la Inmigración (formado por Estado, Junta de Andalucía y Ayuntamiento, además de otros agentes sociales), el próximo 23 de noviembre. Una propuesta con la que está de acuerdo el Defensor del Pueblo andaluz, José Chamizo, que cree que «sería bueno» abrir cuanto antes.

«Es un tema que está ahí y que creo que las tres administraciones se tienen que poner de acuerdo, y comprendo las dificultades, pero el albergue sería bueno abrirlo para que la gente no esté en la calle», declaró antes de mantener una reunión con el alcalde, el popular José Enrique Fernández de Moya, durante la mañana.

«Me gustaría antes. Pero si no puede ser, no puede ser, aunque insistamos en la necesidad», apuntó Chamizo, añadiendo que hay ciertos asuntos en los que la política «debe entrar y que discutan, pero hay otros que son de puro consenso y de sentido común y esto del albergue debe ser así». No obstante, dejó claro que respeta la decisión.

Por su parte, Fernández de Moya recordó que el Ayuntamiento «va a respetar» la fecha acordada en el Foro, lo cual supone mantener cerrado hasta el día 23 no sólo el dispositivo de inmigrantes, sino también el Centro de Transeúntes de la ciudad, blindado desde el pasado 30 de septiembre supuestamente para acometer unas reformas que no comenzaron finales de octubre.

La administración local ha mantenido en todo momento que el servicio estaba cubierto, pero hace semanas que están llegando personas de cara a encontrar trabajo en la próxima campaña de recogida de aceituna que permanecen apostadas en la calle, tal y como denunciaban desde el Foro Social de Jaén.

A través de un comunicado emitido a principios de semana, un total de siete colectivos (la Confederación Nacional del Trabajo (CNT), la Coordinadora Antifascista de Jaén, Izquierda Unida Jaén, el Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT), En Lucha, Jaleo!!! y el mencionado Foro) quisieron denunciar a «las organizaciones e instituciones que componen el Foro Provincial de la Inmigración por falta de humanidad y respeto a los Derechos Humanos» por la decisión tomada «por consenso» de retrasar «15 días más» la apertura de los albergues.

«Ese consenso los convierte a todos en culpables por igual. Es una aberración que, existiendo infraestructuras disponibles y cientos de personas durmiendo en la calle, no se ponga funcionamiento ya el dispositivo de acogida que proporcionaría un techo bajo el que dormir a más de mil personas», aseguraron.

## La Junta deja en la estacada el Campus de Excelencia de Cádiz

La Consejería no puede afrontar el crédito que da el Ministerio

ANA Mª FOPIANI / Cádiz

El Campus de Excelencia del Mar (Ceimar) de la Universidad de Cádiz está en el aire después de que la Consejería de Innovación y Ciencia haya comunicado al propio rector, Eduardo González Mazo, su «imposibilidad» para hacer frente al crédito que concede el Ministerio de

Educación para sufragar la iniciativa universitaria.

El propio rector informó por escrito a la comunidad universitaria de la decisión de la Secretaría General de Universidades de la Junta de Andalucía, de no poder hacer

frente a este crédito, a un interés, los tres primeros años de carencia, de 5,667%, ya que considera que no será autorizado por el Ministerio de Economía y Hacienda.

El Campus de Excelencia del Mar fue concedido a la Universidad de Cádiz el pasado 27 de octubre.

Antes de que se cumpla un mes, el Ministerio de Educación y la Junta de Andalucía deberían de haber finalizado los trámites para la concesión del crédito, que asciende a 4,8 millones de euros a 15 años. Quedan a penas 15 días para que concluya el plazo establecido, si ambas administraciones no llegan a un acuerdo y se firma la concesión del crédito, el presupuesto podrá destinarse a las restantes comunidades autónomas que firmen dicho convenio y cuyas universidades tengan proyectos que fueron seleccionados en su día como candidatos a Campus de Excelencia Internacional.

PUEDES SER  
DIFERENTE  
PERO NUNCA  
INDIFERENTE.



**CHIVAS**  
LIVE WITH CHIVALRY